

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 34ª y 35ª parte

David Hormachea – Agosto 04 de 2024



Principios
Congregación

“Los niños no aprenden automáticamente a cuidar su cuerpo con excelencia y les es mucho más difícil aprender a cuidar sus emociones y su vida espiritual. Es por eso que Dios ha encargado a los padres para que les enseñen mayordomía integral.”

El deber de ser mayordomos integrales.

-Debemos enseñar a los hijos que deben aprender a ser buenos mayordomos de su cuerpo.

El cuerpo es el recipiente, el envase que contiene el espíritu y el alma.

-Debemos enseñar a los hijos a cuidar su cuerpo como Dios ordena porque es una extensión de Cristo en el mundo.

Pablo escribe: *“¿No se dan cuenta de que sus cuerpos en realidad son miembros de Cristo?”*
(1 Corintios 16:15)

-Debemos enseñar a los hijos que deben ser buenos mayordomos de su cuerpo porque éste es una habitación espiritual de Dios y porque no nos pertenece, solo somos administradores de él.

Esta es la razón fundamental de la demanda de santidad.

Enseñando mayordomía en las finanzas.

Existen muchas posibilidades que los niños que aprenden a administrar el dinero cuando son pequeños se conviertan en adultos financieramente responsables.

Conclusión:

“Nuestro deber es ser mayordomos integrales y enseñar a nuestros hijos con ejemplo, conversaciones, estudios bíblicos especiales sobre cómo adquirir sabiduría bíblicamente para administrar el Espíritu, nuestra alma y nuestro cuerpo equilibradamente.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 34ª y 35ª parte

David Hormachea – Agosto 04 de 2024



Principios
Congregación

“Recuerde, los niños aprenden observando a los demás y su hijo lo está observando a usted siempre y en todo momento en que interactúa con él. Tenga cuidado de no solo utilizar palabras sabias, bien educadas, sino también elegir las actitudes y acciones bíblicas apropiadas.”

Obligación de los padres de enseñar a sus hijos acerca de:

RELACIONES: QUE APRENDAN A RELACIONARSE SALUDABLEMENTE Y ESCOJAN RELACIONES SANAS.

“Los padres con mucha sabiduría deben ir llenando la mente vacía de los recién nacidos y en cada etapa de sus vidas con experiencias de amor, con relaciones cercanas y respetuosas y con los valores cristianos para que, relacionándose con sus padres, aprendan a relacionarse con Dios y los demás.”

PADRES, SEAN BIBLIAS CAMINANTES.

“Me acuerdo de tu fe sincera, pues tú tienes la misma fe de la que primero estuvieron llenas tu abuela Loida y tu madre, Eunice, y sé que esa fe sigue firme en ti.” (2 Timoteo 1:5)

PADRES, ENSEÑEN A SER BUENAS RELACIONES Y A TENER BUENAS RELACIONES.

“La naturaleza pecaminosa desea hacer el mal, que es precisamente lo contrario de lo que quiere el Espíritu. Y el Espíritu nos da deseos que se oponen a lo que desea la naturaleza pecaminosa. Estas dos fuerzas luchan constantemente entre sí, entonces ustedes no son libres para llevar a cabo sus buenas intenciones, pero cuando el Espíritu los guía, ya no están obligados a cumplir la ley de Moisés.”

(Gálatas 5:17-18)

Si permiten el dominio de su naturaleza pecaminosa vivirán en pecado.

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 34ª y 35ª parte

David Hormachea – Agosto 04 de 2024



Principios
Congregación

Enseñe:

- El respeto mutuo.
- La honestidad y franqueza en las relaciones interpersonales.
- Que las personas honestas tienen un compromiso con la integridad y la verdad.
- A tener regularmente buena comunicación.

Conclusión:

“Cuando nos relacionamos con nuestros hijos con amor y respeto y exigimos que nos respeten, los estamos entrenando para que sepan relacionarse respetuosamente y exijan que los traten con respeto regularmente.”

NOTAS:
